



## Neue Spielsaison wurde eröffnet

veröffentlicht am 05.09.2009 um 15.08 Uhr von Hans-Jürgen Peykow

Der erste Spieltag wurde vereinsintern ausgetragen. Einige neue Spieler starten erstmalig und hoffen auf einen guten Einstand. Lychen hatte am ersten Spieltag frei. Alle anderen Mannschaften versuchten einen guten Start hinzulegen.

In Templin kam es zum vereinsinternen Match. Templin I trat mit Andreas Rösner, Kai Forth, der ab diesem Jahr Stammspieler der "Ersten" wurde, Ralf Meden und Wieland Heide, als Spielführer an. Die "Zweite" hatte Ronny Vogler, Frank Gnad, Heinz Maiwald und Bernd Lach aufgeboden. Im ersten Spiel trafen Rösner und Vogler aufeinander. Am Ende triumphierte Vogler mit 196:190. Auch die zweite Runde ging mit 189 : 187 an die Reserve. Gnad bezwang Forth mit 189:187! In der zweiten Hälfte des Spiels traf Ralf Meden von der "Ersten" auf Heinz Maiwald. Meden gewann diese Runde mit 215 : 209. Spannend ging letzte Runde zu Ende. Wieland Heide hatte die schwere Aufgabe gegen Bernd Lach bestehen zu müssen. Zur Halbzeit stand es 120:138, am Ende unterlag Heide mit 223:242 Points.

Unterm Strich war der erste Spieltag ein voller Erfolg.